

真室川小学校 河川愛護モニター通信

真室川小学校の児童から国交省鮭川出張所への質問・報告と、出張所の回答をご紹介します。

質問1

10月24日に環境委員会で川の水生生物調査をしました。

とても汚い川にすんでいる ・ザリガニ1

汚い川にすんでいる ・ヒル1

ややきれいな川にすんでいる ・ヒゲナガカワトビケラ、ヤゴ

その他にしまどじょう、かじかを2ひきつかまえました。上の結果から川が前より汚くなっているのではないかと思う。水生生物は、同じ川なのに、川のきれいさによってすんでいる生物がちがってくるのですか？



水生生物は、その種類によって同じ川でもすすめる場所(水のきれいなところ、汚いところ)が違います。水生生物調査は、それを利用して調査・判定をしています。

今回の調査は夏の調査とくらべて「汚くなってきている」とされていますが、8月の洪水で町中の水路などからいろいろな生物が流されてきて川の中が変わってしまっているため、単純に「汚くなってきている」とはいえないと思います。

なお、真室川小学校で実施された水生生物調査では、10年以上「きれいな川」と判定されています。



これからもみんなで川をきれいにしていこうね

